



8 Dic, 2025

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Mundo

REGISTRARME

INICIAR SESIÓN

infobae

O VIVO Pico y placa regional Hace 9 minutos

⚡ Trends Wilmar Mejía Salario Mínimo de 2026 Mary Luz Herrán Precio del dólar hoy en colombia Galeón S

COLOMBIA >

Gustavo Petro habló de la posible caída de utilidades de Ecopetrol: “Viene la desvalorización del capital petrolero y creo que es irreversible”

La declaración del mandatario colombiano se produce tras proyecciones de analistas que anticipan una baja en los ingresos de la petrolera estatal debido a factores internacionales y a la falta de avances en la transición energética



Por Nelson Álvarez

+ Seguir en

08 Dic, 2025 02:27 p.m. CO



Guardar



El jefe de Estado utilizó su cuenta de X para referirse a los riesgos financieros que enfrenta la empresa estatal, señalando que la disminución del valor del crudo podría afectar sus resultados en los próximos años - crédito Ovidio González/Presidencia

El panorama fiscal de Ecopetrol afrontaría presiones significativas hacia finales de 2025, afectado por una posible disminución del valor internacional del Brent y el fortalecimiento del dólar frente al peso

PUBLICIDAD

AD



colombiano. Según informó Valora Analitik, especialistas advierten que el petróleo podría cotizarse en torno a USD 50 por barril en 2026, un escenario que tendría un impacto negativo sobre los resultados económicos de la compañía estatal.



Te puede interesar:

Exesposa de Gustavo Petro se refirió a los supuestos chats del viceministro de Igualdad, donde la llamó "hp"



Frente a estas previsiones sobre el desempeño financiero de [Ecopetrol](#), el presidente de Colombia, Gustavo Petro, respondió en su cuenta de X. El mandatario comentó el escenario de reducción en las utilidades de la petrolera estatal y afirmó: "Viene la desvalorización del capital petrolero y creo que es irreversible", según se puede leer en su publicación en la red social.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Tensión en la Universidad de Antioquia: Petro convocó reunión y el gobernador solicitó la destitución de Wilmar Mejía



Al referirse a la situación financiera de la empresa y la caída en las utilidades proyectada por analistas, **el presidente Gustavo Petro utilizó su cuenta de X para subrayar que ya había anticipado este fenómeno ante los directivos de la empresa, así como ante periodistas y analistas del sector.**

Además, cuestionó que la compañía no haya avanzado con suficiente rapidez en el proceso de transición energética, pese a que, en su opinión, esto era una obligación insoslayable.



Te puede interesar:

Mujer rompió el protocolo en pleno evento presidencial para hacer una sentida petición, Petro no respondió: "Somos madres cabezas de hogar"



PUBLICIDAD

AD

AD

Lo Último | Colombia

El uso de pirotecnia en el Día de las Velitas dejó decenas de mascotas extraviadas y heridas en Valle del Cauca



Euro: cotización de cierre hoy 8 de diciembre en Colombia

Valor de cierre del dólar en Colombia este 8 de diciembre de USD a COP

Hijo de migrante colombiana quiere eliminar las visas H-1B, como propuesta para llegar a la gobernación de Florida

River Plate, São Paulo, Universidad de Chile y otros equipos que podrían jugar en Barranquilla la final de la Copa Sudamericana en 2026

PUBLICIDAD

"Lo predije a ejecutivos y a la prensa y sus expertos. Viene la desvalorización del capital petrolero y creo que es irreversible.

Ecopetrol no aceleró la transición a la que estaba obligada", escribió el presidente de la República por medio de un mensaje en su cuenta de la red social X.

Post

Gustavo Petro @petrogustavo

Show translation

Lo predije a ejecutivos y a la prensa y sus expertos. Viene la desvalorización del capital petrolero y creo que es irreversible.

Ecopetrol no aceleró la transición a la que estaba obligada.

Gustavo Petro habló de **Ecopetrol** en un mensaje de su cuenta de X - crédito @petrogustavo

A la publicación de Gustavo Petro siguió la respuesta del ministro de Minas, Edwin Palma, quien recurrió también a su cuenta de X para señalar que el Congreso ha limitado la capacidad de **Ecopetrol** para incursionar en el sector energético, al contrario de lo que sucede con otras petroleras internacionales. Según explicó, iniciativas fundamentales para permitir esta diversificación han sido retiradas del Plan Nacional de Desarrollo y un proyecto de ley clave permanece estancado en el Senado.

"El Congreso le ha negado la posibilidad a @ECOPETROL_SA que se meta en el mercado de energía como están haciendo las compañías petroleras del mundo. Lo sacaron del PND y hay un proyecto de ley embolatado en senado sobre el particular", comentó el funcionario público miembro de la actual administración pública del país.

Palma añadió que la dirección actual de **Ecopetrol** no ha promovido activamente el cambio legislativo necesario para facilitar el ingreso de la empresa al mercado energético, pese a que considera que esta sería una oportunidad estratégica para el presente y el futuro. El ministro también hizo un llamado al movimiento sindical petrolero para que oriente sus esfuerzos hacia la promoción de esa transición.

Te Recomendamos

- 1 **Militares en retiro pidieron explicaciones al Ejército por presuntas irregularidades en ascensos y afectación a su salud mental y economía**



- 2 **Chats revelan que viceministro de Igualdad llamó "hp" a la hija de Petro y habría direccionado contrato por \$55.000 millones**



Post

Edwin Palma Egea @PalmaEduardo

Ecopetrol no aceleró la transición a la que estaba obligada

@PalmaEdwin

Show translation

El Congreso le ha negado la posibilidad a @ECOPETROL_SA que se meta en el mercado de energía como están haciendo las compañías petroleras del mundo. Lo sacaron del PND y hay un proyecto de ley embolatado en senado sobre el particular.

La administración de la empresa no ha hecho ningún esfuerzo en impulsar esa modificación legal que le permitiría ingresar a un mega negocio. El del presente y el futuro.

Eso es lo que debería estar impulsando el movimiento sindical petrolero.

Cae el valor del Brent y el dólar, y la industria se deprime. Y eso ni siquiera lo puede controlarlo el país.

Gustavo Petro ✨ @petrogustavo · 2h

Lo predijo a ejecutivos y a la prensa y sus expertos. Viene la desvalorización del capital petrolero y creo que es irreversible.

Ecopetrol no aceleró la transición a la que estaba obligada.
x.com/ValoraAnalitik...

12:29 PM · Dec 8, 2025 · 3,210 Views

Ministro Edwin Palma respondió a la publicación de Gustavo Petro y habló del tema - crédito @PalmaEdwin

Finalmente, Palma advirtió que la caída en los precios del Brent y en la cotización del dólar generan un entorno desfavorable para toda la industria, circunstancias que, según él, escapan al control del país.

"La administración de la empresa no ha hecho ningún esfuerzo en impulsar esa modificación legal que le permitiría ingresar a un mega negocio. El del presente y el futuro. Eso es lo que debería estar impulsando el movimiento sindical petrolero. Cae el valor del Brent y el dólar, y la industria se deprime. Y eso ni siquiera lo puede controlarlo el país", escribió el jefe de la cartera de Minas añadiendo a lo dicho por el presidente de la República, Gustavo Petro Urrego.

La reacción del ministro Edwin Palma desató una variedad de respuestas en la red social X. Entre ellas, el usuario @AlvaroAmjs aportó una mirada diferente sobre la estrategia de transición energética de Ecopetrol.



Palma advirtió que la caída en los precios del Brent y en la cotización del dólar generan un entorno desfavorable para toda la industria, circunstancias que, según él, escapan al control del país - crédito Jaime Saldarriaga/ REUTERS

A su juicio, la compañía debería enfocar inversiones para ese proceso en su filial ISA, donde mantiene el control, en lugar de dispersarse en debates que consideró secundarios. Además, subrayó que ninguna otra petrolera a nivel global posee una subsidiaria con posición dominante en la transmisión eléctrica, salvo Ecopetrol.

"La inversión de Ecopetrol para financiar la transición energética debe ser en su filial donde es controlante @ISAConexiones Y no distraerse en sofismas... Ninguna petrolera en el Mundo mundial tiene una filial con monopolio en la transmisión de energía...solo Ecopetrol", respondió el internauta.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Estos son los problemas que enfrenta el Gobierno Petro tras extraer partes del galeón San José: podría llegar a estrados internacionales



Gustavo Petro aseguró que su Gobierno tiene un déficit por "pagar las deudas de Duque" y exministro José Manuel Restrepo le contestó: "Es falso"



Iván Cepeda respondió a las críticas a su campaña presidencial y cuestionó el millonario gasto de sus rivales



+ Temas Relacionados

Gustavo Petro

Ecopetrol

Economía

Utilidades de Ecopetrol



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Disminuyen los reportes de emergencias en Bogotá durante la jornada del 7 de Velitas: Bomberos respondieron a 122 casos en un día

Autoridades sanitarias y de rescate intensificaron recomendaciones ante el aumento de casos, especialmente entre menores, y detallan acciones para evitar complicaciones en la salud



El uso de pirotecnia en el Día de las Velitas dejó decenas de mascotas extraviadas y heridas en Valle del Cauca

Un informe de una organización local advierte sobre el incremento de incidentes con fauna doméstica y silvestre durante las festividades, lo que genera preocupación entre defensores de animales y autoridades regionales



Euro: cotización de cierre hoy 8 de diciembre en Colombia

Se registró una baja en los valores del euro con respecto a la jornada anterior



Valor de cierre del dólar en Colombia este 8

COP → USD

de diciembre de USD a COP

Se registró una baja en los valores del dólar con respecto a la jornada anterior



Hijo de migrante colombiana quiere eliminar las visas H-1B, como propuesta para llegar a la gobernación de Florida

A pesar de su herencia migrante, James Fishback alega que el programa está creando un mercado laboral desfavorable para los estadounidenses



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA ➔



Atentado terrorista en Cauca: este es el momento exacto en el que una motocicleta bomba explotó cerca a estación de Policía

Ataque a estación de Policía en Tesalia, Huila: Uniformada que lideró la defensa a la incursión fue calificada de "heroína"

Revelan nuevos detalles del operativo que liberó a Miguel Ayala y su mánager: había otros secuestrados y una fosa común

El control de los grupos armados aumenta en Putumayo desde 2

ENTRETENIMIENTO ➔



Epa Colombia dedicó un emotivo mensaje en la Noche de Velitas para su seguidores y empleados: "Este año ha sido lleno de pruebas"

La contundente respuesta de Esperanza Gómez sobre la posibilidad de actuar en una telenovela: "Jamás lo haría"

La canción de Karol G y Silvestre Dangond que ilusionó a Colombia sigue sin fecha de estreno

El emotivo mensaje de El Sebastucho a Maiker Smith tras perder el cupo en 'La

DEPORTES ➔



River Plate, São Paulo, Universidad de Chile y otros equipos que podrían jugar en Barranquilla la final de la Copa Sudamericana en 2026

Miguel Borja le cierra la puerta a Junior FC y habría elegido a importante equipo mexicano para el 2026: este será su próximo destino

Vincent Kompany, entrenador del Bayern Múnich, mandó de vacaciones a Luis Díaz en plena temporada

Este es el número de jugadores que

[COP28: Colombia y otros países](#)

negociaciones de paz con el Gobierno Petro, advierte Human Rights Watch

Video: indígenas expulsaron a presuntos

casa de los famosos Colombia': "Qué batallón que nos dimos"

Alejandra Martínez se sinceró sobre por

podría convocar Néstor Lorenzo a la selección Colombia para el Mundial 2026